

Sortie Pêche Sous-Marine perfectionnement Erquy 2015



Du jeudi 8 octobre au dimanche 11 octobre 2015, base 12 personnes.

Jour 1.

Judi 8 octobre, un petit groupe d'irréductible se lèvent à l'aube pour goûter aux plages normandes.

C'est l'occasion de constater une nouvelle fois la popularité de nos locaux (Georges et Jean-Pierre) qui nous présentent 2 pêcheurs locaux.

Mise à l'eau à 11h pour explorer les pontons de Colleville-sur-Mer toujours riches en faunes diverses (labres, lieux, mulets, bars...).

Il nous faut un peu de temps pour trouver les alignements des précieux pontons mais le plaisir d'évoluer dans cet enchevêtrement de dalles est au rendez-vous.

La mer est belle, la température de l'eau tout à fait correcte (environ 16°).

Après 4h de pêche, il est temps de s'activer pour rejoindre le gîte d'Erquy, point de chute principal de notre séjour.

Après avoir retrouvé toute l'équipe, Serge et Christophe nous ont réservé une bonne table au Madloc'k (restaurant local à découvrir si vous passez dans le coin, 30 Rue Saint-Michel, 22430 Erquy).

Pour les 3 jours suivants nous mettons en place le timing suivant :

7h30 petit déjeuner.

8h30 briefing.

10h/10h30 embarquement palanquées pour dépose sur zone.

15h30/16h fin de sortie.

Jour 2 (pêche sur la zone des portes d'Erquy).

Vendredi 9 octobre,

Après le briefing, la vérification administrative et le point matériel de rigueur, nous embarquons

par palanquées sur le zodiac flambant neuf de Christophe.

Nous découvrons une zone vaste et très variée, alternant surfaces rocheuse et surface sableuse.

Nos pêcheurs du jour, Laurent et Christophe C, se distingueront par la prise de 2 belles raies bouclées (pas moins de 3kg pièce !).

Jour 3 (pêche sur la zone du grand Pourier).

Samedi 10 octobre,

La mythique zone du grand Pourier est à nous (mythique car Christophe ARTUS nous l'avait fait découvrir l'année précédente et notre pêche avait été à la mesure des paysages sous-marin).

Située un peu plus au large du port d'Erquy et constituée de multiples roches immergées et émergées, cette zone a su rester sauvage

Jour 4 (pêche sur la zone de la balise des 3 pierres).

Dimanche 11 octobre,

Nous choisissons de rester à proximité du port d'Erquy dans une zone que l'on a surnommé « la piscine » pour ses eaux calmes et abritées des vents du Nord et de l'Est.

Nous trouvons une occupation pour le moins ludique à chercher la coquille, rien que pour les yeux !

Il y en a beaucoup, nous concluons que la coquille d'Erquy n'est pas une légende...

Yves